

Les autorités mexicaines se félicitent de la présence de Cuba aux Jeux Centraméricains et Caribéens

Les autorités mexicaines ont exprimé leur satisfaction concernant la présence de Cuba aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014, qui sont inaugurés aujourd'hui.

Alejandro Palma, représentant du comité organisateur, a déclaré que les gouvernements du Mexique et de l'État de Veracruz sont très fiers de recevoir la délégation cubaine et que le peuple cubain est un peuple frère pour le Mexique.

Lors de la cérémonie au cours de laquelle le drapeau cubain a été hissé, Alejandro Palma a souhaité bonne chance aux sportifs cubains.

Pour sa part, le chef de la délégation cubaine, Antonio Becali, a remercié les Mexicains de leur accueil chaleureux et a demandé aux sportifs de donner le meilleur d'eux-mêmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/39278-les-autorites-mexicaines-se-felicitent-de-la-presence-de-cuba-aux-jeux-centramericains-et-caribeens>



Radio Habana Cuba